

## **Musikwerkstatt Mainhausen besuchte die Käthe Paulus Schule**

Dieser Tage besuchte ein Lehrerteam der Musikwerkstatt Mainhausen die Grundschule in Zellhausen mit dem Projekt „Musik zum Anfassen“. Die Kinder der 1. bis 4. Klasse erhielten durch den Musikschulleiter Michael Unger viele interessante und spannende Einblicke in die Welt der Musik. Im Anschluss durften alle Kinder verschiedene Blas- und Saiteninstrumente kennenlernen und selbst ausprobieren. Ab Februar planen Rektorin Jessica Eizenhöfer und Michael Unger eine Erweiterung der Musik AG's an der Grundschule. Informationen hierzu erhalten Sie unter 06182-897577 in der Musikwerkstatt Mainhausen.

